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２０２２年度 第５回組織委員会 議事録 

 

日 時：２０２３年 3 月１日（水）１５：００から１７：００ 

場 所：三井住友海上あいおい生命 会議室 

  千葉市中央区中央４－７－４ 三井住友海上千葉ビル９階 B・C 会議室 

：Webex ミーティング 

 

対象者：加瀬昌之（銚子） 坂本哲哉（千葉） 金子道大（京葉） 江波戸清貴（東葛） 

   西崎和治（茂原） 飯田晴夫（安房） 栗田秀美（木更津）篠原 毅 （市原） 

   ☐小口泰伸（会長） 東 正己（専務） 原 幸司（組織委員長/北総） 

代 理：☐石塚泰山（京葉）  

W E B：坂本哲哉（千葉） 金子道大（京葉） 江波戸清貴（東葛）篠原 毅 （市原） 

 小口泰伸（会長） 

 

次 第 

1． 会長挨拶 / 東専務 

いよいよ年度末を迎え千葉代協として初の目標達成ならびに三冠達成が見えてきました。 

ここまで来たら是が非でも目標達成したいと思いますので最後の追い込みをお願いします。 

2． 出席者の確認 

議 事 

1． 仲間づくり推進について 

・日本代協 目標達成状況 

・日本代協 代申会社別 会員増減表 

・千葉代協 会員増減表 

・チーム戦 途中経過 について進捗を確認した。 

・支部での取り組みの事例報告 

 今後の仲間づくり推進のヒントとなる事例を共有する。 

 非会員リストの精度や活用方法について議論した。 

 最近は二代目店主が多く経験値の低さが否めないため、代協で得られる他代理店との情報 

 交換はメリットである。 

 支部役員の全員に見込みの案件を出すよう依頼し組織委員がフォローする流れが結果に繋がる 

 献血ポスターを持って全会員を訪問したが事務所が無い代理店があり最新情報を把握すること 

 が大切であり、地域性の高い代理店が情報を把握し代理店同士の横の繋がりに繋げることが 

 望ましい。 

 修理工場なども含めて BBQ を行ったところ参加者も多く入会にも繋がった。 

 新年会などで保険会社にも代協についての意識づけができ支部会員にも意識づけができてきた 

 ので、これを継続することで入会に繋がると思われる。 

 魅力ある代協になることが会員が増えることに繋がる。 
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・年度末キャンペーンについて年度末日を待たずに目標達成したことを報告した。 

２．三冠王についいて（P6） 

年度末日を待たずに目標達成したことを報告した。 

５．次回開催日（ P.9） 

 次年度は木曜日１５：００～１７：００に開催する。 

 会場とＷＥＢを併用することとした。 


